
椿協会の会長にも来ていただきました。そし

て昨年リモート会議で行われた国際椿会議で

認定審査を受理していただくことができ認可

されました。コロナにより認定書が届かない

状態が続き、野々市市としても発表ができな

い状態が続いておりましたが昨年７月によう

やく認定書が届き、コロナで大変な状況のた

め大きくアピールすることはできませんでし
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■卓話  

 日本ツバキ協会野々市支部 高見重任様    

   「国際優秀つばき園について」 

    

「野々市の椿を頼むぞ」

という言葉をきっかけにこ

れまで椿と向き合ってきま

した。椿館(正式名称：愛と

和 花のギャラリー のの

いち椿館）は野々市中央公

園にございます。平成29年

全国椿サミットをやろう！ということをきっかけに

準備を始め二棟の温室型の建物を作りました。そし

て全国椿サミットで日本ツバキ協会の皆様にこの公

園は世界の国際優秀つばき園に推薦できるのではな

いかとお話をいただき、そこから“国際優秀つばき

園”に向かって走り始めました。 

では、椿とサザンカの見分け方を少しご紹介した

いと思います。基本的には秋から冬にむかって咲く

ものがサザンカ、冬から春にむかって咲くものが椿

です。そして原種のサザンカは白で種には毛があり

椿は赤しかなく種はつるつるです。そして同じく葉

の根元に毛があるものがサザンカ、毛がないものが

椿となります。特に花はよくわかり、サザンカは花

びらが一枚一枚落ちますが、椿の花はポトンと落ち

ます。これが基本的ですが今はサザンカの性質を

もった椿や、椿の性質をもったサザンカなど交配に

より次から次へとつくられており今では6000種とも

いわれています。それを踏まえて改めて国際優秀つ

ばき園になったことをお話したいと思います。 

新幹線が通ったことにより、本来ならば昨年行わ

れていたオリンピックに来られた沢山の方々に「国

際優秀つばき園」になっていれば来てもらえるので

はないかと期待し認定申請を続けていました。平成

30年には事前審査をしていただき31年には現在国際

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

新しい2021年度が始まりました。去年もコロ

ナで終始し、今年も新年からコロナのステージ

が第４ステージにあがり連日そのニュースばか

りです。 

昨年より国際ホテル様にはしっかりとコロナ

対策をとっていただいており、野々市RCは恵ま

れた環境ではありますが今のコロナの状況では

飲食を伴う会合は自粛になっていますのでどん

な万全な対策をとっていても大人数で集まるこ

とは難しいです。ですから今後の通常例会はよ

り換気の出来る部屋に変更をし食事もお弁当の

持ち帰りに変更し開催していきたいと思いま

す。この様にしっかりと対策をとった上で、皆

さまと直接会ってコミュニケーションをとるこ

と、親睦を深めることが第一だと思います。そ

れがどうしてもやむを得ない場合はZOOMで開催

いたしますが対策をとった上で例会および委員

会の開催をしていきたいと思いますので何卒宜

しくお願いいたします。 

野々市RCの米山奨学生であった金丹さんです

が大学院を卒業され日本で就職をされたとお知

らせがございました。とても優秀な方でしたの

で米山奨学生の交流を経てこれから活躍される

ことは野々市RCにとってもとても意味があった

ことだと思います。これからの金丹さんの活躍

を願いたいと思います。 

卓話 会長あいさつ 
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お花  アルストロメリア 

花言葉  幸い 

原産地  南アメリカ 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、本田英夫様、柳生好春様 

 

■贈呈  

マルチプル・ポール・ハリス・フェローピンバッチ 

                織部秀一様 

トピックス 

今週のお花 

 
【今後の例会プログラム】    

1/20  ガバナー公式訪問 

1/27  半期会計報告 

    会員卓話 矢原憲雄様 

    クラブフォーラム 

2/3  雪見の会 ⇒ クラブフォーラム 

2/10  ヴィオラ奏者 般若佳子様 

ニコニコボックス 

 
矢原憲雄  会員の皆様新年あけましてお目出当

ございます。2021年後半が始まりま

した。よろしくお願いします。 

      日本ツバキ協会高見重任様、卓話あ

りがとうございます。コロナ禍での

つばき祭大変ですが応援いたしま

す。 

  

柳生好春  本年もよろしくお願い致します。 

 

中村俊昭  高見様すばらしいお話をありがとう

ございました。皆さんコロナにも大

雪にも負けないで頑張って下さい。 

 

松田真一  ひさしぶりです。コロナ注意。 

 

宮川 務  明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。 

 

石澤 康  謹賀新年！矢原会長、齊藤幹事 

      今年もよろしくお願いします。 

 

舟元英一  誕生祝有難うございます。 

      本年も宜しくお願いします。 

 

金子武志  おめでとうございます。 

      本年もよろしくお願い致します。 

 

梅野智恵子 本年も宜しくお願いいたします。 

 

大西由紀子 本日1/13 15周年の水晶婚式です！ 

      お祝いありがとうございます！ 

      本年もよろしくお願いいたします！ 

 

齊藤邦博、松岡真紀、宮森恒成、木戸喜美夫 

 

計14件  合計21,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 831,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

卓話（つづき） 

たが皆様にやっとご報告が出来るようになりまし

た。それが認定までの経過となります。 

この国際優秀つばき園がどんなものかといいま

すと、展示品種数200種以上、優秀な管理、継続

的な運営がされているかなど基本的な項目が１０

種類・その他にも出来ればしてほしい項目が６項

目あります。そしてこの中の８割ほどができてお

り現在に至ります。 

現在、国内はもちろん海外からもたくさんの椿

愛好家の方々に来て頂いており、これからもまだ

まだ伸びしろがあるのではないかと思っておりま

す。 


